

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian yang telah dipaparkan mengenai Efektivitas Pengelolaan Dana Zakat, Infaq Dan Sedekah Pada Program Beasiswa Yatim Prestasi Dalam Meningkatkan Motivasi Pendidikan Di Lembaga Yatim Mandiri Kabupaten Jombang, dapat diambil kesimpulan yaitu:

1. Pengelolaan dana zakat, infaq dan sedekah pada program Beasiswa Yatim Prestasi di Lembaga Yatim Mandiri Kabupaten Jombang telah menyalurkan dana tersebut dengan semestinya. Selama ini Lembaga Yatim Mandiri Kabupaten Jombang berusaha semaksimal mungkin untuk mengelola dan zakat, infaq dan sedekah agar tersalurkan kepada mereka yang benar-benar membutuhkan. Adapun dana zakat, infaq dan sedekah tersebut didapat dari para donatur atau muzakki yang kemudian dikelola sesuai kebutuhan program-program yang ada terutama pada program Beasiswa Yatim Prestasi.

Besarnya dana ditentukan oleh jumlah anak yatim dhuafa yang menerima bantuan, kemudian akan diakumulasikan berapa banyak dana yang dibutuhkan. Setelah mengetahui besarnya dana, kemudian disalurkan kepada anak yatim dhuafa setiap satu semester sekali dan diperuntukkan untuk kebutuhan pendidikan mereka. Besarnya dana yang diterima

disesuaikan dengan tingkatan sekolah anak yatim dhuafa. Yang kemudian akan diserahkan langsung kepada orang tua mereka oleh masing-masing koordinator sanggar terdekat.

2. Penilaian efektivitas pengelolaan dana zakat, infaq, dan sedekah pada program beasiswa yatim prestasi dalam meningkatkan motivasi pendidikan di Lembaga Yatim Mandiri Kabupaten Jombang, dapat dilihat dari beberapa kriteria efektivitas organisasi, yaitu produksi, efisiensi, kepuasan, adaptasi dan pengembangan. Dari kriteria-kriteria efektivitas tersebut, pengelolaan dana zakat, infaq dan sedekah pada program Beasiswa Yatim Prestasi sudah bisa dikatakan efektif.

Salah satunya dapat dilihat dari kriteria kepuasan, dimana dapat dilihat dari respon para mustahik, orang tua anak yatim dhuafa yang merasa sangat terbantu dengan adanya bantuan ini. Sehingga Anak mereka mempunyai harapan untuk bisa menyelesaikan pendidikannya dan perekonomian mereka menjadi lebih ringan.

B. Saran

Berdasarkan uraian pembahasan terkait dengan Efektivitas Pengelolaan Dana Zakat, Infaq Dan Sedekah Pada Program Beasiswa Yatim Prestasi Dalam Meningkatkan Motivasi Pendidikan Di Lembaga Yatim Mandiri Kabupaten Jombang, maka peneliti mengajukan beberapa rekomendasi untuk perbaikan kedepan yaitu:

1. Lembaga Yatim Mandiri Kabupaten Jombang

Meningkatkan pengelolaan dana zakat, infaq dan sedekah pada program Beasiswa Yatim Prestasi secara lebih baik lagi, dengan menambah kuota anak yatim dhuafa. Sehingga semakin banyak anak yatim dhuafa yang mempunyai harapan dan tidak sampai putus sekolah karena kendala perekonomian orang tua mereka.

Memberikan gagasan dan inovasi baru terhadap pembelajaran anak yatim dhuafa, sehingga anak yatim dhuafa semakin minat dan termotivasi dalam dunia pendidikan serta mereka sadar betapa pentingnya pendidikan bagi mereka.

2. Akademisi

Hasil penelitian ini diharapkan dapat dijadikan sebagai bahan referensi dan dokumentasi sebagai acuan dalam penelitian yang akan datang selain jurnal dan buku.

3. Peneliti selanjutnya

Hendaknya dapat digunakan sebagai bahan kajian lebih lanjut, khususnya dibidang Manajemen Zakat dan Wakaf.